

BREITENSPORT - VOLLEYBALL

Bärenstark 2 beendet erste Saison im Freizeitvolleyball

Unsere Nachwuchsvolleyballer starteten dieses Jahr als neue Mannschaft in Ihrer ersten Saison in der **Staffel Mixed 3/3 C3 Nord/Ost/West**. Das Hauptziel war dabei Turnier- und Spielerfahrung zu sammeln, um das Gelernte aus dem Training in echt anzuwenden.

Dabei wuchs die junge Mannschaft von Spieltag zu Spieltag immer stärker zusammen und selbst für Außenstehende war eine sichtbare positive Entwicklung sichtbar! Auch wenn es in der Tabelle trotzdem nur für den letzten Platz gereicht hat, konnte man zwei Sätze gewinnen und es dem Gegner in vielen Sätzen richtig schwer machen.

Das Team um Trainer Mike Schoening und Martin Fischer kann stolz auf seine Leistung sein und wir sind uns sicher, dass in der nächsten Saison noch viel mehr Punkte zu holen sind. **Ihr seid nämlich BÄRENSTARK!**

